

8月の聖句

ゆったりと／祈りあう

わたしは雲の中にわたしの虹を置く。

創世記9章 13節

今月のねらい

ぶどうぐみ

◇暑い夏を保育者や友だちと、ゆったりと過ごす。

◇水の感触や音など心地よさを感じ、沐浴や水遊びを楽しむ。

はとぐみ

◇十分な水分や休憩をとりながら、暑い夏を健康的に過ごす。

◇自分から意欲的に食事をする。

ひつじぐみ

◇水や泥にたくさん触れ、夏ならではの遊びを保育者や友だちと存分に楽しむ。

◇簡単な言葉で自分の思いを伝えようとする。

ゆりぐみ

◇夏の過ごし方に気を付け、こまめに水分補給を行い、暑さに負けないように過ごす。

◇相手の話を聞き入れたり、気持ちを考えながら行動する。

ばらぐみ

◇友だちと協力して一つの物を作り上げて遊びに取り入れる楽しさを感じたり、夏の活動に積極的に参加し、達成感を味わう。

◇夏の生き物や植物などに興味をもち、調べたり試したりすることを楽しむ。

ほしぐみ

◇夏の自然に関心を深め、遊びの中で活用する。

◇熱中症の危険性や予防の仕方について知り、自分で気を付けたり、意識をする。

苦情解決委員会

苦情受付担当者：島内久美子・吉高知恵子

苦情解決責任者：五十嵐宏枝

第三者委員：畠 健次郎・花岡 尚樹

酒井 咲子

8月の園だより

2023年度 久宝まぶねこども園 Tel992-2033



今年は予測されていたよりも梅雨明けが遅かったですが、子どもたちは真夏を体全身で感じ、夏ならではの遊びを楽しみ、家族と様々な場所へ出かけた話を真っ黒に日焼けした体で満面の笑みで話してくれます。

これからお盆に入り、長期休みに入られるご家族も多いと思います。水辺の事故の報道が多くなり、皆さんも胸がしめつけられるような思いで耳にされていることと思います。事故や怪我等は水辺だけではありません。熱中症にも気を付け、安全対策を講じて、家族との楽しいひと時を過ごしていただきたいです。

梅雨が明け、毎日とても暑いですが、その分水遊びが気持ちよい季節です。水遊びをしていると、ふとした時に小さな虹が見えることがあります。色鮮やかな虹が表れたり、消えたりする様子に、子どもたちは歓声をあげますが、その不思議さに、人々は大昔から様々なことを考えてきました。例えば「虹」という漢字は、天に住む竜（大蛇）が水を飲みに地上の河に降りて來ていることを表している字なのだと思います。また、英語の「レインボー」は雨が降った後に空にかかる「弓」という意味ですし、古代の人々にとって空にかかる大きな虹は、天と地をつなぐものとして人間の力を越えた不思議なものと理解されていたのでしょう。聖書では虹は神様と人間との「約束のシンボル（契約のしるし）」とされています。つまり「虹を見るたびに約束を思い出しましょうね」ということです。その約束とは、大洪水の後に生き残った人間たちに対して、神様が「もう二度と世界を滅ぼすような大洪水（大破壊）は起こしません」というものでした。言い換えると、神様はこの世界の全ての命が、破壊され失われることは望んでいないということです。

8月は平和について考える時でもあります。世界では戦争が今もなお続いているし、貧困も病気も無くなっています。神様が良いものとして創られたこの世界を、破壊し尽くしてしまわないように、また全ての命を大切にするようにと、私たちは地球の管理を任せられているということにも思いをはせながら、この夏の日を過ごしていきます。

チャブレン・牛田匡

今後の行事

8月10日(木) 家庭保育奨励期間

↓※保育は

↓ 18時30分まで

16日(水) 家庭保育奨励期間

24日(木) 1号認定夏季休業終了

29日(火) 誕生会

9月 1日(金) 2学期始業式

8日(金) ひつじぐみ

懇談会・ミニ運動会

10月14日(土) 幼児部運動会

(ゆり・ばら・ほしぐみ)

※乳児部(ぶどう・はと・ひつじぐみ)
の保育はありません。

8月は夏を楽しむ季節ではありますが、あらためて平和について考える月でもあります。『平和』について幼い子どもたちに伝えることは難しいと思いますが、大人である私たちが伝え続けなければいけません。実際に戦争を体験した日本人は年々少なくなっていますが、世界に目を向けると、ウクライナ情勢の映像が報道で流れ、目にする機会が多くなっています。また長期に渡り、周りの国々だけでなく世界各国に影響をもたらしています。現状をどのように伝えるべきなのか、とても悩みます。戦争が起きていることは事実。この状況、どう伝えますか？

法人の理念

キリスト教の愛の精神に立って、福祉サービスを必要とするすべての人に仕え、日常を支援し、常に人々の人権を護り、その人格の尊厳を尊重する。



8月のうた



♪ ラララ ジョイ ジョイ

(讃美歌)



♪ ぼくのミックスジユース



家庭連絡

◆汗をよくかく時期ですので、着替えを多めにご用意ください。

◆持ち物全てに名前を書いてください。

◆夏の時期の元気カードは、シャワーや水遊びの許可を含んでいますので、水遊びなどの可否のチェックとサインなど、記入漏れのないようにしてください。また、登園時に職員に手渡してお願いします。お休みの日も体温と健康チェックの記入をお願いします。

◆登園は9時半までにお願いします。

◆欠席や遅刻の連絡はできるだけ9時15分までにご連絡ください。

9時半までに給食人数を報告します。

連絡のないご家庭には電話で確認をさせていただきます。

◆土曜日の保育を必要とされる方は、カラー帽子・シャワーの用意・水筒など、忘れ物がないようにお願いします。

◆降園時は、園庭や園内で遊ばず、速やかに帰りましょう。お子様だけで園外へ出ることがないようにお願いします。

◆週末や休暇前など、必要に応じてロッカーの荷物やタオルケット・コットカバーを持ち帰るようにしてください。

ひつじぐみ以上の方は、サンダルも必要に応じてお持ち帰りください。

◆子どもたちに限らず、保護者の皆さまも靴の履き間違え等にご注意ください。